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Texte de la question

M. Franck Gilard attire l'attention de Mme la ministre du travail, de l'emploi, de la formation professionnelle et du
dialogue social sur la transmission des listes des bénéficiaires du régime de solidarité active (RSA) aux maires.
Cette transmission est aujourd'hui impossible sans outrepasser le cadre réglementaire. En effet, la loi de 2008
généralisant le RSA et réformant les politiques d'insertion, n'a pas prévu de transmission des listes de ses
bénéficiaires aux maires (alors que cela était le cas dans le cadre du RMI). De fait, la loi n'a pas prévu la
transmission aux maires de la liste des bénéficiaires du RSA domiciliés dans leur commune afin de faciliter leurs
recrutements. En revanche, les articles L. 5322-3 et R. 5322-4 du code du travail prévoient que les maires peuvent,
à leur demande, recevoir la liste des demandeurs d'emploi de leur commune pour les besoins du placement ou pour
la détermination des avantages sociaux auxquels peuvent prétendre les intéressés. Il sollicite donc la réponse que
pourrait apporter le Gouvernement à ce paradoxe réglementaire afin de rendre destinataires les maires de la liste des
bénéficiaires du RSA domiciliés dans leur commune.
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